

Dekanatsverband Gangel - Selfkant e.V.

Dekanatsschießmeister: Peter Gerlach, Schulstr.12 , 52538 Gangel Hastenrath , Tel.:02454/2731
Stellvtr. Dekanatsschießmeister: Karl-Heinz Welter, Lambertusstr. 5, 52538 Selfkant-Höngen Tel.: 02456/4529
Stellvtr. Dekanatsschießmeister: Marcel de Bruijn Herkenrather Weg 4, 52538 Süsterseel, Tel.: 02456/3485

Hastenrath, den 24. März 2013

Protokoll der Schiessmeisterversammlung vom 08.03.2013

Nach der Begrüßung durch den Dekanatsschießmeister wurden folgende Themen besprochen und beschlossen anwesend waren 15 Bruderschaften

1. Durchführung der KK Hauptrundenwettkämpfe

Die Wettkämpfe beginnen am 19. April

Der Letzte Wettkampftag ist am 5. Juli

Event. Kabeln am 12. Juli.

Die Siegerehrung ist am 19. Juli.

2. Am 1.Juli wird die Jugendstandarte in Tüddern ausgeschossen

Am 8 Juni die Standarte in Waldenrath und 31. August die Wanderplakette in Tüddern.

3. Das Dekanatskönigsschießen findet am 7. Juli in Millen statt

4. Die Siegerehrung der Bezirksmeisterschaft und Luftgewehr Bezirksklasse ist am 5. April in Süsterseel

5. Verschiedenes

Aus aktuellem Anlass wies der Dekanatsschießmeister darauf hin dass nach der Sportordnung Hochanschläge verboten sind, des Weiteren dürfen keine Farbgläser in der Zielvorrichtung sein.

In diesem Zusammenhang überlegte man das man einen Auffrischkurs für Schießleiter eventuell in unserem Dekanat stattfinden lassen kann .Voraussetzung dafür ist das sich genug Schießmeister anmelden.

Es wurde bemängelt das einige Mannschaften öfters zu spät kommen. Der Stellvtr.

Dekanatsbundesmeister Norbert Küppers wies darauf hin, dass es dazu in der Sportordnung für das Kleinkaliberschießen in unserem Dekanat eindeutige Regeln gibt (auf der Dekanatsseite www.dekanat-gangel-selfkant.de).

Viele hatten Probleme mit dem Auswertungsprogramm der Historischen Schützen. Es wurde vorgeschlagen einen neuen Termin abzumachen um das Programm nochmals auszuprobieren. Es wäre vorteilhaft wenn jeder dazu seinen Laptop mitbringen würde, damit dann jeder sieht wie das Programm funktioniert.

Die Siegerehrung beim Jungschützentag in Stahe dauerte zu lange. Vorgeschlagen wurde, dass zwar alle Schützen genannt werden aber nur jeweils die ersten 10 zu Gratulation kommen.

Manfred Craenen wies darauf hin dass die KK. Wettkämpfe besser verteilt werden müssen. Da auf Anfrage keine weiteren Wortmeldungen mehr kamen wurde die Versammlung vom Dekanatsschießmeister um 21 Uhr beendet.

